

HUI statt PFUI

Auch heuer beteiligten sich die fleißigen Schülerinnen und Schüler wieder an der Flurreinigungsaktion „Hui statt Pfui“, bei der sie die Schulumgebung von Abfällen säuberten.

Die Kinder waren ganz erstaunt, welch außergewöhnlicher Müll sich in so manchem Straßengraben oder in Waldstücken finden lässt. Die Kinder strengten sich mächtig an, den schweren Müll zur Schule zu schleppen. Sie hatten aber große Freude dabei. Sie waren ganz stolz auf den großen Müllberg, der von ihnen geborgen und anschließend auch von den hilfsbereiten Gemeindebediensteten fachgerecht entsorgt wird.



